

lunes 10 de octubre de 2016

Reunión de la Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía

La Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía, bajo la marca Tu historia, celebró el pasado 5 de octubre en Estepa (Sevilla) su Patronato con vistas a 2017.



A esta reunión asistieron el presidente y alcalde de Alcalá la Real, Carlos Hinojosa, el secretario ejecutivo y alcalde de Antequera, Manuel Barón, el vicepresidente y alcalde de Lucena, Juan Pérez, los vocales el alcalde de Écija, David García, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el alcalde de Estepa, Salvador Martín, los tenientes de alcalde y concejales de turismo de Alcalá la Real, Eva Bermúdez, Antequera, Belén Jiménez, Écija, Fátima Espinosa y de Estepa, María José Amador, junto con los técnicos de la Fundación y el técnico del Ayuntamiento de Lucena.



En la reunión se ha aprobado la dotación presupuestaria de para el ejercicio económico 2017, con el objetivo principal de incrementar la presencia de la marca Tu historia en los principales mercados turísticos.

Se decidió, entre otros asuntos, por un lado, seguir en la línea de trabajo de promoción de la marca Tu historia en los diferentes mercados regionales, nacionales e internacionales, con la oferta turística global de Alcalá la Real, Antequera y Lucena. A este portafolio de Tu historia se incluirán las experiencias en Écija y Puente Genil, de cara al próximo año. Igualmente, cabe destacar la incorporación de Estepa como patrono de la Fundación.

Fuente: Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía